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Théo Bregnard

Prière de rappeler plus tard...

La hotline pédiatrique ne fonctionne toujours pas à satisfaction et semble régulièrement débordée. Dix appels, 
une heure suspendu au téléphone et toujours cette même rengaine: «tous nos collaborateurs sont occupés, 
veuillez rappeler dans quelques minutes». Cet exemple particulier ne paraît malheureusement guère isolé et 
témoigne du quotidien de nombreux parents inquiets pour leurs enfants.  

Le Conseil d'Etat peut-il nous renseigner sur l'avancement du projet de la centrale d'appel?  

Que compte-t-il faire pour améliorer la situation actuelle (en attendant la réalisation du projet) et rassurer les 
parents qui attendent qu'on réponde simplement à leur appel… 
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